
Dezernent Wagner erklärte, dass die Verwaltung nach Rücksprache mit der Kämmerei 
vorschlage, den ersten Satz der Beschlussempfehlung um die Formulierung „nach vorheriger 
Beratung im Finanzausschuss“ zu ergänzen. Der Finanzausschuss tage am 02.03.2016, so 
dass die zeitliche Abfolge der Beschlussempfehlung gegeben sei. 
 
Ohne weitere Aussprache ließ die Vorsitzende über den ergänzten Beschlussvorschlag 
abstimmen. 


